

Mitgliederversammlung mit Neuwahlen des Vorstandes beim DV Speyer

Am Sonntag den 03. Oktober hatten wir bereits zum Stehkafee "volles Haus" in der Bildungsstaette Maria Rosenberg in Waldfischbach.

Nach dem gemeinsamen Gottesdienst mit unserem geistlichen Beirat Franz Ripplinger, begruesste der Vorsitzende Rolf Langlotz 85 Gaeste, davon 71 wahlberechtigte Mitglieder.

Der Caritasverband Speyer war durch Herrn Erbach vertreten.

Herr Erbach ist Suchtreferent des Caritasverbandes in der Dioezese Speyer.

Nach dem Bericht des Vorsitzenden Rolf Langlotz, ueber Aktivitaeten und Aenderungen in unserer Dioezese in den letzten drei Jahren, folgte der Bericht des Kassenbeauftragten Walfried Frenzel. Die Vorstandschaft wurde durch die Mitglieder einstimmig entlastet.

Der Nachmittag galt gaenzlich den Neuwahlen des Vorstandes des DV Speyer. Nach Bildung eines Wahlausschusses unter Hansjoerg Patzelt wurden die eingesammelten Wahlscheine ausgewertet und die gueltigen Ergebnisse bekanntgegeben.

Rolf Langlotz wurde in seiner Funktion als Vorsitzender bestaetigt.

Neu in den Vorstand gewaehlt wurden Dieter Seitz als Schatzmeister und Manfred Zachrau als stellvertretender Vorsitzender.

Als Geschaefsfuehrer wurde Thomas Deckarm wiedergewaehlt.

Im Arbeitsbereich Seniorenarbeit wurde Wolfgang Uhle neu gewaehlt und in den folgenden Arbeitsbereichen wurden in Ihrem Amt bestaetigt:

Hannelore Seitz - Gender Frauen

Dieter Seitz - Gender Maenner

Manfred Zachrau - Oeffentlichkeitsarbeit

Mit den drei Regionalleitungen wurden Martina Baumgaertner und Wolfgang Uhle neu beauftragt und Alex Cunow im Amt bestaetigt.

Franz Ripplinger gehoert als geistlicher Beirat weiterhin der Vorstandschaft an.